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評価部会 

 

コミュニティ・スクールが関わる『評価』には「学校関係者評価」

と「学園・学校評価」の 2 種類があります。  

評価部会では後者の「学園・学校評価」のためのアンケート項目

について考え、児童・生徒・保護者の皆さまへのアンケートを実

施いたします。 アンケートがお手元に届いた際は、ご協力よろ

しくお願いいたします。  

   

コーディネート部会 

 

 

おおさわ学園保護者の皆さま、地域の方々の力を、学園の先生方と子どもたちの「豊かな学び」

のために様々な形でコーディネートしていきたいと思います。学習支援サポートや部活動の見守

りサポート、CS 推進員と協力して各検定の実施など、たくさんのつなぐ取り組みを行ってまいり

ます。登録方法などご不明な点がございましたら CS 委員までお願いいたします。 

★サポート活動 

今年度はサポートシステムの導入により、お手紙での募集からメール配信へと完全移行を目指

しています。サポートシステムの登録がお済みでない方は、登録をよろしくお願いいたします。 

★漢字検定、数学・算数検定予定 

 数学・算数検定 児童・生徒対象   8 月 24 日(土) 大沢コミュニティセンター 

 漢字検定    児童・生徒対象   10 月 18 日(金) 第七中・大沢台小・羽沢小 

   6 月 14 日(金)生徒対象の漢字検定を第七中にて実施いたしました。 

 

広報部会 

 

 

広報部会では、地域の皆さま、保護者の皆さまに、コミュニティ・スクール 

の活動をわかりやすくお伝えしていきます。 

広報紙コミュニティ・スクールだよりの年３回の発行、HP の充実などでの 

広報活動をしていきます。 

 

 

おおさわ学園 CS 古本リサイクル』 とは？ ご家庭でご不要になった本を随時募集し、 

学校図書館、学級に寄贈するほか、CS 古本市などに活用させていただきます。 

古本市の売り上げで、寄贈本を購入します。  

【持ち込み場所】大沢台小、羽沢小、第七中の「図書館地域開放」（土曜日 9：00～12：00）  

（学校図書館開放日はコミュニティ紙「おおさわ」でお知らせします。）  

＊小中学生向き良書。美品であれば、絵本、児童書、一般書、文庫本、マンガ、問題集・参考書、  

外国語絵本などもお願いします。 

（協力：おおさわ学園 CS 古本リサイクル実行委員会 

おおさわ学園ＣＳ委員会 

ＣＳ古本リサイクル 

子どもたちにもっと本を！ 

 

おおさわ学園コミュニティ・スクールだより 

http：//mitaka-schools.jp/ohsawa/index.html おおさわ学園 HP から 

「地域・家庭」タグをクリック！

  

学園長 あいさつ  おおさわ学園 学園長 勝野 能光（三鷹市立第七中学校長） 

若葉の鮮やかな季節となりました。皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃から、おおさわ学園の教育活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。今年度も、学園各校の教職

員が協働し、共通の目標へ向かって様々な取組を行ってまいります。 

かつてメジャーリーグで活躍し、「野球の神様」と称されたベーブ・ルースは、こんな言葉を残しています。

「ホームインするためには、ファーストベース、セカンドベース、サードベースと、ベースを踏まなければなら

ない」ホームランバッターだった彼にとって、ホームランを打つことと同じくらい、ベースを踏むことも大切だ

ったことが分かります。必ず、順番に塁を踏まなければ、最後の本塁を踏むことはできないのです。たとえホー

ムランを打っても、１つでも塁を踏み忘れては、得点はできません。つまり、過程を疎かにはできないというこ

とです。 

私たちの、おおさわ学園も同じです。学園の目標達成のためには、それぞれの学校・学年が、 

一歩ずつ着実に教育活動を行うことが極めて大切です。その上で、学園の教職員全員が、学園生一人一人と向

き合ってまいりました。それぞれの学年、それぞれの学校での過程を大切にすることが、おおさわ学園の一体感

を醸成しているのです。 

お陰様で、おおさわ学園は、昨年度開園１０年目記念式典を開催することができました。伝統と実績を誇り

に、今年度も確実に教育活動を進めてまいります。引き続きのご理解、ご協力の程、 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 
新会長 あいさつ  おおさわ学園 コミュニティ・スクール委員会 会長 三瓶恭子 

平成最後の新学期が 4月にスタートし、5月からは令和の新時代が幕を開けました。改元の際、生まれ

て初めて元号の意味に触れた子ども達も多くいたのではないでしょうか。また、来年には東京オリンピッ

クが開催され、国際的な行事に貴重な体験をする人もいるでしょう。今年、来年と大きな国家的行事が続

きます。 

グローバル化を求め、世界へ目を向ける機会も増える中、世界を知り、発信するためには、一方で私た

ちの身近な日本、地域を知ることも不可欠です。地球の中の日本の東京に住む、三鷹のおおさわ学園に学

ぶ自分を再発見し、大きな視野を持つ社会人へと成長していてもらいたいと思います。 

小・中学校の 9年間は言うまでもなく、多くのことを学ぶ期間で、その体験がその後の人生に多くの影

響を与えます。学校は子供たちが社会に出る前の準備をする場で、社会人としての礎を育むことが求めら

れます。学校に求められる役割が以前よりも大きくなって来ている昨今ですが、私たちおおさわ学園 CS

委員会は学校と地域・保護者に寄り添い、共に子供たちの成長を見守っていけたらと思っています。 

今回、このおおさわ学園 CS委員会は正副会長が一新され、新委員も多く迎えることとなりました。不

器用な新会長ですが、少しずつでも子供たちと共に成長していきたいと思っていますので、皆様のご協力

をお願いいたします。 

 

http://jp.freepik.com/index.php?goto=74&idfoto=712090
http://jp.freepik.com/index.php?goto=74&idfoto=712090
http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0CAcQjRw&url=http://fumitoku.blog57.fc2.com/blog-entry-1.html&ei=MrFtVdfUL8e4mAXS4YLIDQ&bvm=bv.94455598,d.dGY&psig=AFQjCNF4nZLvb0DqTV26aNOfha3od1BnMQ&ust=1433338544029913

